

Es wurden den ganzen Nachmittag weiter keine Kugeln gewechselt, außer daß die Rothten hin und wieder einige Schüsse aus dem großem Vorrath des Dampfers der Weißen zu ihrem Vergnügen und zur Verspottung der Amerikaner verschwendeten, welche aber die Stellung der Soldaten nicht erreichen konnten. Im übrigen thaten sich die Indianer an den Lebensmitteln ihrer Feinde gütlich, so viel sie nur von allem Eßbaren verschlingen konnten; keiner aber trank jetzt mehr von dem Branntwein, als er vertragen konnte, denn sie begriffen die Gefahr ihrer Lage für die Dauer wohl.